

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro visita las obras de corrección ejecutadas en la rambla de la Mina en Daroca, (Zaragoza)

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, Rafael Romeo, acompañado del alcalde de Daroca, Álvaro Blasco, visitará mañana, la actuación realizada en este municipio zaragozano para la corrección del cauce de la rambla de la Mina, en la que el Organismo ha invertido 432.000 euros
- Esta obra reduce las afecciones por las crecidas de caudales y se integra en el conjunto de acciones puntuales para mejorar cauces y riberas que desarrolla la Confederación en toda la Cuenca del Ebro para minimizar los efectos de las avenidas

DIA: Martes, 1 de marzo de 2011

HORA: 11.30 horas

LUGAR: Ayuntamiento de Daroca. Plaza de España, nº 6